

Aux Nations Unies

À partir de 1966, le Canada préfère s'abstenir plutôt que de voter contre la résolution que présente annuellement l'Albanie en vue de faire admettre Pékin et expulser Taïpeh. En novembre 1970, après l'établissement de relations diplomatiques avec la RPC, il vote en faveur de son admission au sein de l'Organisation. Le Canada continue d'appuyer activement la participation de la RPC aux organisations internationales gouvernementales et autres.

L'échange d'ambassadeurs

En avril 1971, le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures annonce la nomination de M. Ralph Collins, premier ambassadeur du Canada auprès de la République populaire de Chine. M. Sharp annonce également que le Gouvernement canadien a donné son agrément à la nomination de M. Huang Hua comme premier ambassadeur de la Chine au Canada. MM. Huang et Collins sont tous deux de brillants diplomates de carrière.

L'actuel ambassadeur du Canada à Pékin est
M. Michel Gauvin.